



TAREAS DE LIMPIEZA AVANZAN FAVORABLEMENTE. CONSULTORA INTERNACIONAL SE SUMA A LOS TRABAJOS DE RESCATE DE FAUNA MARINA

En el día de hoy las labores de limpieza en tierra y en el mar avanzan favorablemente, con más de 1.800 efectivos desplegados. El aprovisionamiento de material adicional de protección y absorción y dispersante sigue su curso y los efectivos desplegados están apoyados por 58 unidades de maquinaria pesada, 55 embarcaciones, 5 *skimmers* (equipos de limpieza marina), 7 tanques flotantes y 2.800 metros de barrera de contención instalada entre Cavero y Faro Chancay. Hasta la fecha, la empresa ha logrado mover más de 6,000m³ de tierra entre la que está en Refinería La Pampilla y acopiada, lo cual representa 1,200 contenedores.

Personal del Ministerio del Ambiente supervisó los trabajos desde Playas Cavero hasta Miramar y realizó ayer un recorrido en playas del norte desde Chancay hasta Playa Chica en Huacho.

Atender la fauna es una de las prioridades. Conforme a ello, Repsol anuncia el refuerzo de las labores de asistencia con la incorporación del equipo técnico de Aiuká Consultoría Ambiental, empresa reconocida internacionalmente en actividades de rescate de fauna marina, para sumar esfuerzos en los trabajos de mitigación y remediación de zonas afectadas por el derrame de petróleo.

Aiuká ya ha empezado a actuar sobre el terreno, realizando un patrullaje junto con personal de Repsol desde Playa Cavero hasta Miramar. De igual manera, han realizado una visita técnica donde los profesionales se vienen encargando de la atención médica de los animales que a la fecha han sido rescatados para brindarles el apoyo necesario. Estos son atendidos por profesionales en salud animal y la empresa entregará alimentos y material médico para su cuidado.

Asimismo, continuamos brindando apoyo logístico, financiero y de personal para el rescate de animales, labor que se viene realizando coordinadamente con el Servicio Nacional de Áreas Naturales Protegidas (SERNANP) y el Servicio Nacional Forestal y de Fauna Silvestre (SERFOR).

Por otra parte, Repsol quiere agradecer el apoyo de ONG Vida, con la que la compañía viene trabajando desde hace años para mantener la limpieza en las playas de la zona de Ventanilla, por sumar más de 300 voluntarios a las labores de recogida de residuo.

La empresa reitera su agradecimiento a todas las personas e instituciones que vienen apoyando en la atención y remediación de las zonas afectadas tras el derrame de petróleo, ocurrido por un oleaje anómalo tras la erupción del volcán de Tonga.

Lima, 23 de enero del 2022